

Protokollauszug

aus der
76. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen
und Verkehr
vom 11.12.2018

öffentlich

**Top 5.14 Größere Fahrzeuge auf der Buslinie 698
18/SVV/0789
zur Kenntnis genommen**

Herr Niehoff (Bereich Verkehrsentwicklung) erinnert an den von der Stadtverordnetenversammlung erteilten Auftrag gemeinsam mit dem Verkehrsbetrieb Potsdam zu prüfen, wie eine verbesserte Verkehrsanbindung auf der Linie 698 erfolgen kann. Er berichtet, dass mit dem Fahrplanwechsel im Dezember versuchsweise ein „Ringschluss“ zum Campus Jungfernsee für den Bus 698 eingerichtet worden ist, sodass die alternative Anbindung sowohl in Richtung Bornim als auch an das Straßenbahnnetz am Campus Jungfernsee besteht. In dem Testbetrieb soll ermittelt werden, ob sich die Nachfrage auf der Linie erhöht bzw. die Anbindung an die Haltestelle Campus Jungfernsee von den Fahrgästen angenommen wird.

Herr Niehoff ergänzt, dass mit der Schaffung einer Querverbindung zwischen der Haltestelle Campus Jungfernsee und dem Ortsteil Bornim auch ein Maßnahmenvorschlag einer Leistungs-fähigkeitsuntersuchung, welcher im Zuge der laufenden Aufbereitung der Fortschreibung des Nahverkehrsplanes der Landeshauptstadt Potsdam bearbeitet wird.

Herr Hanisch bittet die Zahlen zu evaluieren.

Herr Heuer macht aufmerksam, dass ein Umstieg vom Bus 698 in den Bus nach Spandau (zeitgleiche Abfahrt) nicht möglich ist und bittet nochmals zu überdenken, ob hier eine Anpassung erfolgen könne.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr nimmt die MV 18/SVV/0789 zur Kenntnis.